
Prefeitura Municipal de Assis
Estado de São Paulo

-
PROCESSO LEGISLATIVO

-

REQUERIMENTO N° 70/2024 - Pastor Nivaldo da Pedalada - Requer informações do Poder Executivo
sobre a possibilidade de instalação de ventiladores na EMEIF Maria José Silva Valverde, no Parque das
Acácias

-

TRAMITAÇÃO
-

Data da Ação 01/04/2024

Unidade de Origem Poder Executivo - Gabinete

Unidade de Destino Poder Legislativo - Secretaria

Status Proposição respondida pelo Executivo

-

TEXTO DA AÇÃO

-
Em atenção ao Requerimento mencionado, após consulta à Secretaria Municipal da Educação (SME),
segue às informações em anexo.

-
Sendo o que se apresenta para o momento, renovamos votos de estima e apreço, reiterando nosso
compromisso em manter um diálogo aberto e cooperativo, visando ao avanço conjunto em prol do
desenvolvimento de nossa cidade.

-
Atenciosamente,

-

Assis, 01 de abril de 2024.
-

-

PREFEITO MUNICIPAL
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SECRETARIA 

MUNICIPAL DA 
EDUCAÇÃO 

 

 

Paço Municipal “Prof.ª Judith de Oliveira Garcez” 

Secretaria Municipal da Educação 

 

 

Assis, 01 de abril de 2024. 
 
Ofício nº 32/2024-GAB-SME 

 

À Câmara Municipal de Assis 

DD. Pastor Nivaldo da Pedalada – Vereador - Republicanos. 

 
 
Assunto: Resposta ao Requerimento nº 70/2024. 

 

 

Prezado Vereador Pastor Nivaldo da Pedalada, com estimado respeito à 

Secretaria Municipal da Educação vem através desta apresentar respostas quanto ao 

requerimento nº 070/2024 de esclarecimentos e possibilidade de execução de obras 

de melhorias na referida escola. 

 

a) Existe possibilidade de execução de obras de melhorias na EMEIF Maria José da 

Silva Valverde como: 
 

1-  Ventiladores na parede sem estar ligados; 

Os ventiladores referidos estão no pátio da unidade escolar e foram ligados 

no dia 29/02 através de nova contratação de serviços, sendo os das salas de 

aula estavam todos em funcionamento. Estes ventiladores foram instalados 

em 2023 através de um contrato para instalação de Ar condicionado e 

ventiladores, o qual devido aos atrasos na entrega da compra dos aparelhos 

e por falta de capacidade técnica da empresa para realização de serviços 

elétricos foi RECINDIDO o contrato, atuando apenas na instalação de 

equipamentos, por este motivo os ventiladores não foram ligados nesta 

contratação.  

 

2- Quadra de futebol com vazamento; 

O referido vazamento refere-se a uma telha translucida danificada 

recentemente, os reparos estão sendo cotados para abertura de processo de 

contratação dos serviços. Vale ressaltar que a quadra passou por reformas 

recentes e será coibido o mau uso. 

 

3- Quadra sem bebedouro; 

Existem bebedouros com água natural, será verificada a possibilidade de 

instalação de bebedouro com água gelada. 
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SECRETARIA 

MUNICIPAL DA 
EDUCAÇÃO 

 

 

Paço Municipal “Prof.ª Judith de Oliveira Garcez” 

Secretaria Municipal da Educação 

 

 

4- Sala de Informática não está funcionando o ar condicionado; 

Foi realizada a manutenção do aparelho e logo após ocorreu à queima da 

placa da condensadora, solicitado os orçamentos ocorreu à inviabilidade do 

conserto, desta forma estamos aguardando a entrega do processo de 

aquisição de aparelhos de Ar condicionado em prazo de entrega para 

substituição do equipamento. 

 

5- Sala de aulas muito quente, com ventilador muito barulhento; 

As condições atuais da unidade não comportam a instalação de aparelhos de 

ar condicionado nas salas de aula, está previsto para este ano a reforma 

total das instalações elétricas desta unidade. 

Quanto aos ventiladores estaremos verificando os níveis de ruído ou 

necessidade de manutenção, caso seja necessário à substituição será 

realizado com a entrega dos novos ventiladores adquiridos. 

  

6- Trânsito na frente da escola no horário de entrada e saída dos alunos; 

Será encaminhado para o Departamento de Trânsito para verificar a 

possibilidade de melhorias. 

 

b) Se positivo, qual a previsão para que isso ocorra? Se negativo, justificar. 
Os itens apontados como melhorias, já estavam em processos de execução ou de 
contratação de serviços, decorrendo os prazos legais de contratação os demais 
serviços serão executados. 

 
 

Sem mais para o oportuno momento, aproveitando ao ensejo, colocamo-nos à 
disposição para quaisquer esclarecimentos que ainda julgue necessário e meus 
protestos de estimada consideração. 

 

 

Atenciosamente 

 

 

DULCE DE ANDRADE DE ARAUJO 
Secretária da Educação 
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https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/l14133.htm
https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2019-2022/2021/lei/l14133.htm



